
平成２８年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第４回会議 会議録 

 

 

１  開催日時：平成２９年１月２７日（金）午後２時００分～午後３時００分 

 

２  会  場：総合福祉保健センター４階 研修室 

 

３  出 席 者：①委員 １４名   

菅野勝利会長、塙正浩副会長、古瀬洋司委員、有賀しづ枝委員、 

須田康子委員、有山高臣委員、森一夫委員、藤井克典委員、 

飯田喜治委員、皆川洋子委員、秋元晴彦委員、安東羑紀子委員 

鈴木和子委員、青山茂委員 

 

       ②事務局 ３名  

小高クリーン推進課長、富田クリーン推進課長補佐、焼貝業務係長 

 

４ 傍 聴 ： なし 

 

５  会 議 ： 

   会議に先立ち、鎌ケ谷青年会議所選出委員の変更に伴い、秋元晴彦委員に対

し委嘱状の交付を行った。 

議事録署名人の選出：名簿登載順により森一夫委員、藤井克典委員を選出 

その後、第４回協議会を開催 

会長を議長として議事進行 

 

報告（１）平成２８年度ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーン実施結果

について 

    事務局よりごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーン及び路上喫煙

防止パトロールの実施結果について説明した。 

    会 長：ただいま、事務局より説明があったが、何か意見等はあるか。 

    委 員：駅前キャンペーンの際に歩行者にクリアファイルを渡すタイミン

グが難しかった。 

   会 長：路上喫煙防止パトロールを職員だけで行っているのか。 

   事務局：職員だけで実施しています。 

   委 員：朝の時間帯は必要なのか。午後７時からの実施でいいのではないか。 

   事務局：朝の時間帯の喫煙者は、相対的に少ないですが、パトロールについ 

は実施しています。 

→その他、異議なく承認される。 



 

報告（２）平成２８年度リサイクルフェア実施結果について 

   事務局より、平成２８年度リサイクルフェア実施結果について説明した。 

   会 長：ただいま事務局より説明があったが、何か意見等はあるか。 

   副会長：傘の販売に何本もの傘を買うので驚いた。また、傘の状態を確認 

するために傘を広げるので、目に当たらないか危なかった。環境美 

化対策推進協議会が行っていることを周囲に訴えかける必要がある 

のではないか（ＰＲしなければいけないと思う。）。 

   委 員：十本以上購入する人がいるのであれば、何か袋を用意するとか、あ 

るいは、傘を購入した印としてシールを貼り付けるとかできないか。 

   委 員：今やっている紐で縛るやり方は、販売の際に相手方１人１人に時間 

を掛けないようにし、購入いただいた目印として行っている方法に 

なってきたものです。 

   委 員：傘を販売する際、時間帯を分けて販売ができれば、人が集中しなく 

なるのではないか。 

   副会長：もう少し人数をかけてはどうか。販売する人と周囲に注意を払う人 

が必要ではないか。 

   事務局：いろいろな意見がでましたが、事務局でご意見の参考にさせていた 

だき、次回のリサイクルフェアに反映させていただきたい。 

→その他、異議なく承認される。 

 

議題（１）平成２８年度ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰につい

て 

   事務局よりごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰について説 

明した。 

   会 長：ただいま事務局より説明があったが、何か意見等はあるか。 

   会 長：現行の表彰制度だと１回目の表彰後概ね３年以上経過した後に、再

度表彰を受けるとその後は表彰されることが無くなる。ただ、ごみ

を清掃しているメンバーの入れ替えはあるので、表彰の機会が無く

なると気持ちも盛り上がらなくなる。鎌ケ谷市ごみの散乱のない快

適なまちづくり推進団体等表彰要領の変更はできないか。次回の協

議会に方向性を示してもらいたい。  

   事務局：次回の協議会に報告できるようにしたい。また、表彰式は、平成２

９年３月２４日（金）午後２時に本庁舎第１・２委員会室で行い、

その後第５回目の協議会の開催を予定しています。詳細については、

文書であらためて報告します。 

→その他、異議なく承認された結果、福祉作業所友和園が表彰される

こととなった。 



 

議題（２）平成２９年度ごみゼロ運動に伴う自治会連合会との意見交換会について 

   事務局よりごみゼロ運動に伴う自治会連合会との意見交換会について説明 

   をした。 

   会 長：この会議で、意見交換会のメンバーを決めた方が良いのか。 

   事務局：お願いしたい。 

   会 長：５名程度をお願いしたい。副会長には、環境委員長として参加願う 

こととなるが、環境委員のメンバーを選出していただきたい。意見 

交換会の日程はどうなっているのか。 

   事務局：平成２９年２月１７日（金）を考えています。 

   副会長：平成２９年２月１７日は、会合の予定が入っているため出席できな

い。 

   事務局：では、事務局で日程の調整を行うとともに、出席いただく協議会 

委員の調整を行わさせていただきます。 

 

その他特に質疑等なく閉会 

 

会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２９年 ２月１３日 

氏名  森  一夫       

 

氏名  藤井 克典       


